

Anträge

Vorlagen Nr.
AN/046/2017

öffentlich

Antrag der CDU Fraktion vom 14.02.2017 bzgl. einer Verlegung des Wochenmarktes im Rahmen von Festivitäten auf dem Marktplatz Wiesmoor

Beratungsfolge:

Nr.	Gremium	Datum	Zuständigkeit	Status	Beschluss
1.	Ausschuss für Wirtschaft, Fremdenverkehr, Planung und Bau	10.05.2017	Empfehlungsbe schluss	öffentlich	Beschlossen
2.	Verwaltungsausschuss	22.05.2017	Entscheidung	nicht öffentlich	

Sachverhalt:

Mit Schreiben vom 14.02.2017 beantragt die CDU-Fraktion die Erarbeitung von Lösungsvorschlägen zur Verlegung des Wochenmarktes im Rahmen von Festivitäten auf dem Marktplatz.

Bekanntlich wurde das ehemalige Festhallengelände als Ausweichplatz für den Wochenmarkt genutzt, sofern der Marktplatz aus Anlass von Festivitäten größerer Art anderweitig belegt war. Nötig ist dieses anlässlich des Maimarktes und des Blütenfestes. Durch die Veräußerung und der künftigen Bebauung des Festhallengeländes steht diese Fläche bekanntermaßen künftig nicht mehr zur Verfügung.

Die Verwaltung hat sich bereits frühzeitig mit dieser Thematik beschäftigt und in einer gemeinsamen Besprechung mit allen Wochenmarktbesckickern am 23. Januar 2017 verschiedene Alternativlösungen erörtert. Hierbei wurde die Nutzung sowohl öffentlicher als auch privater Flächen diskutiert und insbesondere auch deren Zuschnitt, die Flächengröße, die Erreichbarkeit, die Parkplatzsituation und das Vorhandensein sonstiger Infrastrukturen (z.B. Strom, WC) erörtert.

Nach weiteren Gesprächen mit einem Gremium der Wochenmarktbesckicker, der Absprache mit Grundstückseigentümern und der Klärung von Detailfragen zeichnet sich derzeit ab, als geeigneteste Fläche für die Verlegung des Wochenmarktes eine private Parkplatzfläche im Ortszentrum in Anspruch nehmen zu können. Für das Gelände spricht die zentrale Lage, die Erreichbarkeit und das Vorhandensein zusätzlicher Parkflächen. Eine Absprache mit dem Grundstückseigentümer und den dortigen Mietern ist erfolgt, eine abschließende Zusage wird in nächster Zeit erwartet.

Einige Detailfragen in Bezug auf die Stromversorgung sind noch zu klären. Über die Höhe der hieraus entstehenden Kosten kann noch keine gültige Aussage getroffen werden. Haushaltsmittel sind hierfür jedoch veranschlagt. Weitere zusätzliche Kosten werden nicht anfallen.

Die Verwaltung geht daher davon aus, dass die beschriebene Fläche zum Blütenfest 2017 als Ausweichplatz für den Wiesmoorer Wochenmarkt genutzt werden kann. Sobald eine endgültige Zusage des Grundstückseigentümers vorliegt, wird die Verwaltung weiter berichten.

Es ist vereinbart, nach der erstmaligen Verlegung eine Nachbesprechung mit den Besckickern des Wochenmarktes durchzuführen.

Beschlussvorschlag:

Es wird beschlossen, die Verlegung des Wochenmarktes entsprechend der Vorgehensweise der Verwaltung zu realisieren.

Anlagenverzeichnis:

Antrag CDU